

# まちのニュース カメラアイ ～地域の問題をお届けします～



## 美味しい味噌ができたかな？

わっとさおドキドキクラブでは、地域おこし協力隊の塚本麻里さんを講師に「第2回 発酵食教室」を実施しました。7月に仕込んだ手作り味噌の様子を見てもらいアドバイスをいただいた後は、出汁から味噌汁を作り、デザートにはカボチャと麴で作ったもなかをいただきました。すべてが手作りの優しい味にみんなホッコリしていました。

## 安心・安全を願って

歳末における防犯意識向上のための地域安全活動を、和寒町生活安全推進会議、防犯協会のほか交通安全協会や交通安全指導員など多くの団体の協力のもとで行いました。

町内のコンビニや金融機関などの事業所を訪問し、啓発グッズを配布したほか、市街地の街頭においても広報車による防犯への呼びかけや通行人への啓発グッズの配布を行いました。



## 鏡もちをいただきました

北ひびき農業協同組合（榎本実男代表理事組合長）から、令和5年の豊穰を祈願しての鏡もち（45kg）を寄贈していただきました。

鏡もちは上から赤・白・緑の三段になっており、赤は「太陽」、白は「人」、緑は「大地」を表しています。

いただいた鏡もちは、役場正面玄関で12月28日から1月11日まで飾りました。



## スキー楽しかったよ！

和寒東山ジュニアスキー教室を1月8～9日に開催しました。参加した保育所年長児と小学1年生は、スキー協会指導員の安全で丁寧な指導によりあっという間に上達しました。終了後には「上手になって楽しかった！」「リフトに乗れるようになった！」と喜んで報告する姿が見られました。

